
 
Abg. Lindenberg bat neben der Darstellung, welche Empfehlungen der Gemeindeprüfungsanstalt 
umgesetzt werden konnten, auch um eine begründete Darstellung, welche Empfehlungen für nicht 
praktikabel erachtet worden seien. Dem stimmten auch Abg. Görg und SkB Kuhlmann zu. SkB Kuhlmann 
erkundigte sich ferner, wann die Darstellung erwartet werden könne. Ltd. KVD Carl sagte zu, dass ein 
Zwischenbericht den Ausschussmitgliedern bis Anfang März 2008 vorgelegt und auch die Darstellung der 
nicht umgesetzten Empfehlungen beinhalten würde.   
 


